## Minhacienda destaca al hidrógeno verde en BID

El ministro José Antonio Ocampo anunció apoyo de otros gobiernos.

EL MINISTRO de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Ocampo, anunció en la Asamblea anual del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que se desarrolló en Panamá, que "Colombia tiene una gran oportunidad en producción y exportación de hidrógeno verde y que gobiernos como el alemán estarían interesados en ser los principales compradores de este tipo de hidrógeno".

Durante el evento, que reunió a los ministros de finanzas de 48 países, Ocampo participó en el panel: "Respuesta al cambio climático: desafios y oportunidades en América Latina y el Caribe". Espacio que aprovechó para destacar las acciones que viene adelantando Colombia en materia de políticas ambientales y fiscales.

En ese sentido, agregó que esas medidas que viene haciendo el país han logrado que "países de la Unión Europea están interesados en apoyar a Colombia en robustecer el Marco de Referencia de los Bonos Verdes



La Minnergía, Irene Vélez, con el Toyota Mirai de Ecopetrol, que opera con hidrógeno. Ecopetrol

no solo para emisiones internas, sino para emisiones externas; así como otros instrumentos de financiación de acciones frente al cambio climático".

El funcionario también recalcó la necesidad de capi-

talizar el BID para seguir apoyando a la región, propuesta a la que se sumaron otros siete países de la región en sus intervenciones.

"Este es un tema que hay que trabajar en particular con Estados Unidos y con los países europeos para que se comprometan en esa tarea", precisó.

En el marco de este viaje, Ocampo se reunió con Ajay Banga, candidato por Estados Unidos a la presidencia del Banco Mundial.

Con Banga hablaron sobre "prioritarios como la capitalización del Banco Mundial, la atención a países con ingresos medios y las necesidades de financiamiento y acciones frente al cambio climático". •



"Nada somos sin amor..."

JOHANNA MORENO